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НАВСТРЕЧУ 
КРАСН .Й 
СУББОТЕ 

Сотрудники нашего института; 
как н все советские люди, сан' 

туаиазмом готовятся к Веесогоз- 
нону.-коилгунистическолгу суббот- 
[тику; посвященному Денинскому 
юбилею. Студенты и сотрудники 

1 -то ЛМИ решили превратить 19 
апрел.я:в.боевой смотр своих -сил. 

и резервов. После решения пар-

тийного'комитета приступил к 

работе-штаб по проведению еуб 
ботника. По ходу подготовки к 

этому дню во всех 'партийных, 
комсомолы ких ж общественных 

' оргапиациях стсонцентрировано 

внимание на- вьхполнении кон-

. кретнь социалистических обяза-
телытв, принятых в честь 110- 
летия со дня. рождения 'В. H. Ле
нина. Олределей.объелт: предстоя-
щих работ, назначены ответст-- 
венные за исролнение, подготов 
лен сантратгспорт, хозяйственный 
инвентарь.: 

В день субботника предстоит 
сделать много.: Около 8500 вра-
чей, медицинских сестер;санита-
рок, инженерно-техничестсих ра.= 
ботников, студентов, кроме испол-

нения своих трудовых- обязанно- 
стей, займутся- ii уборочными ра- 

ботами. Каки раньше, после на 

ведения порядка внутри зданий 
они выйдут на благоустройство: 
27 гектаров территории институ- 
та, займутся уборкой двора; 

подъездных путей -к зданиям: 

Предстоит вскопать тсдумбы<п га= 

зоны, а также провести уборку 
прилегающих к -нашей террито- 

рии улиц и -екверои. В ;этот день 

в фонд Х пятилетки.сотрудники' 
РСУ внесут заработанные сред-'. 
ства. 

Члены штаба. выражают твер= 
дуто 'уверенность в том, что.:с:о-
труднитги нашего института, сту- 

денты , встречая -11.0-тогодонщи, 
ну со' дня рождения В. И.. лени 
на,- ознаменуют этот день паи- 

высшей производительностыю'. 
труда, выполнят свои социали 
стические обязательства. 

Все - на еубботинк! 

П. ОРЛО$Сн{Ий, . 

заместитель председателя 

местного нолгээтета 
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ВРАЧ, УЧЕНЫЙ 
т4сполпплось 30 лет врачебиой; 

педагогической н паучнлй: 

тельпостп доцента кафедры- тера- 

певтнчесг:огl 'стонатологип, док- 

тора медпцппских наук,' 'участника 

Великой Отечесгвеггнойвойны 
Татьяны Федоровны Стрелюхп- 
нofi. 

.Татьяна Федоровна работает па 

кафедре с моцента ее .организа- 

ции =- с апреля " 1960 года: . С 
тек пор Т. Ф. Стрелголнпа бес- 

сменно заведует учебной часты::•. 

Татьяну Федоровну уважают 

все сотрvдпики. Любят ее и сг•у- 

денты. - 

Много работает Татьяна Федо 

ровгта н с молодыми сотрудппиа- 
пш каг!>сдры, передает ни'свогг 
богатый г.лнпическнгг опыт. 

В 1974 году Татьяна Федо-
ровпа зацптцтга кандидаттскунэ 

дпссертацпю, которую ппсала 
гге :отрываясь от своптс обязанно- 
стёй. Всего  научных работ у нее 

более 60. А под ёе руководством 
защпщено 4 кандндатскнх' диссер- 

тацгтгг. Т. Ф. Стрелгохцгга'— прн= 

згганнг>tri авторитет в области 
стоматологпческого материало- 
ведения в нашей стране н за ру 
бс:г,ом. 

Желаем ей здоровья, счастья, 

дальнейших тнорческггк успехов' 
в научной и педагогической дея-: 
тёльности." 

Е. СОСЕНКоВА, 
Т. ьЕJ1ОВА 

Ленинградского горнома и засе 

дании бюро Областного комитета 

партии. В феврале нынешнего го-

'да этому вопросу было посвяще-

но Всесоюзное совещание работ- 
инков высших, учебных заведе-

ний, проходившее е Москве, на 

нотором выступил секретарь ЦК 

КПСС М. В. Зимянин. О том, пан 

реализуются в условиях нашего 

института постановления партии 

и правительства, какие задачи 

стоят в настоящее время перед 

нашим коллективом, состоялся об-

стоятельный, заинтересованный 

разговор на общеинститутсном 
партийном собрании. С докладом 

выступил секретарь парткома 

Ю. С. АСТАХОВ. 
Среди всего комплекса проб-

лем 'совершенствования - работы 
аы сщей школы первостепенное 

значение 'в современных услови-

ях имеют, как подчеркивалось в 

докладе, всемерное повышение 

качества подготовки и воспита. 

ния специалистов, укрепление 

Связей высшей школь с произ-

водством. Подготовтса специалис-

тов в первую очередь зависит от 

хорошёй организации учебного 
эпроцесса. В соответствии е при- 

нятыми постановлениями в ин-

ституте впервые осуществлена на 

на научной основе интеграция. 

преподавания медико-биологиче-
ских и клинических дисциплин, 

разработаны сквозные планы пре-

подавания терапии и хирургии. 

Учебная часть института и. ка 

федры принимают активное уча-

стие в подготовке нового учебио-

В декабре 19у9 года постанов- ® ПАРТКККАЯ Жизнь 

ленив- ЦН КПСС и Совета Мини 
строе СССР «О дальнейшем раз-

витии высшей школы и повыше-

нии качества подготовки 'специа-

листовэг абсуждапось на пленуме 

го плана для медицинских`вузов 

страны и новых программ по от-

дельным дисциплинам. С прош-

лого учебного года, как указал 

Аокладчитс,- введено, ежегодное 

сводное -планирование научтто-ме-
тодичесгсой и 'учебно-организаци-
онной. работы в институте. Сос-
тавлены комллетсстгы е планы учеб-

но-исследовательской работы сту-

дентов.-' Созданы совет .по внедре- 

нию технических средств обуче-
ния и совет .кураторов: Разрабо-
тано и внедрено положение , о ку-

раторе студенческой группы. По 
клану,- утвержденному партко-
мом, многое делается для обеспе-
чения качественного отбора сту-

дентов при приеме в институт и 

слушателей на подготовительное 

отделение в Новгороде. 
Какова я е эффективность всей 

этой работы? На этот вопрос бы л 

дан следующий ответ. Всего за 

пятилетку институт выпустил 

2549 -врачей-лечебнттков- (по пла-

ну приема-2500) и` 897 сто- 
лтатологов (по плану 1000). 
Следовательно, институт недода-

ет 103 стоматачога при некото-
ром превышении выпуска иечеб-' 
ников. Одной на причин такого 

положения является большое ко-

личество студентов, отчисленных 
из института. Каждый третий 

исключен за академическую не-
успеваемость. Поэтомуне следу- 

ет поддаваться успокаивающему 

воздействию традиционно весьма 

высокого среднего балла й про-

цента успевающих студентов. Не- 
обходимо постоянно улучшать 

Повышать зЧэфективиость 
учебную дисциплину, а она' еще 

недостаточно высока. 3а 1978/"г9 
год стуjденты получили большое 
количество- взысканий,. причем 
треть из них —:. за халатное от-

ношение к учебе, опоздания на 

занятая, плохое поведение на 

лекциях. 

Большую роль в деле повыше 

ния успеваемости призвана еъгг-

рать студенческая -группа. Ло-
.зунг передовых рабочих е'Ки од- 

ного отстающего рядом!» должен 

стать лозунгом и наших студен-

тов. 

Качество преподавания следует 

понимать, ' используя возможно= 

сти НИl'1 города, приглашал для 

чтения отдельных лекций- видней-
ших представителей медицинской 
науки Ленинграда. Профилирую 
щие кафедры должны поддержи-
вать связь с нашими выпускни-

ками, - учитывать их пожелания 

по совершенствованию учебного -

процесса у нас в институте. 
Интересно, что по данным ин-

ститутского бюро связи с вы 

пускниками, 95 процентов из. них-

ВыСоко оценивают постановку 

учебного процесса в 1-м ЛМИ. В 
то псе время из года в год око- 

ло половины приславших письма 

высказы вагот' настойчивые поже-

лания усилить праптический курс.. 
обучения.- Почти каждый десятый 

выпускник рекомендует строже 

спрашивать со студентов. ' 

Анализируя результаты работы` 
подготовительного, отделения в 

Повгороде, докладчик сделал вы-

вод,: что успеваемость его вы 

пускников- остается ниже, чем в 

среднем во курсу. Высказано мне-

пне: нужно ходатайствовать пе-

ред вышестоящими инстанциямтт 
о разрешении - приема "на подгото-

вительное отделение -медицин- 
сник сестер, отработавших поло- 

жениы й срок после окончания 

медучнлища. 
. Большое место в докладе уде 

лехо вопросам 'ремоттта зданий и 

капитального .строители тва. на 
территории института. Отмечено 
также, что назрела' острая необ- : 
ходилтость в - расширении площа-

дей -наших- теоретических кафедр, 

кафедр 'общественных наук, биб 
лиотеки. А это может быть осу- 

ществлено толы со за счет строи 

тепы тна нового здания. Обраще-. 
но особое внимание партийной ор-

ганхзацип АУЧ. на необходимость. 
взять под строгий контроль со-' 

блюоденне графика' ремонта наших 
аудиторий. 

В докладе секретаря парткома. 
дан. подробный анализ основных 

аспектов идейно-политичестсого 
воспитания студентов;. а также 

студенческого строительного дви-

жения, приведены-материалы ан- 
кетирования 365 студентов V1, 
курса лечебного факультета, про 

веденного кафедрой философии и 

научного коммунизма. -

Доклад содержал анализ орга-

низации и эффективности - науч-

но-исследовательской работы на 

кафедрах и в ДИИЛе, связей.1-го 
ПМВ с учреждениями практиче-

ского здравоохранения -ГУЗЛа. 
Принципиальная. _ постановки 

многих вопросов; критические за 

мечанив'в адрес партийных орга-

низаций и ,отдельных коммунис-

тов вызвачгт большой отклик у 

участников' собрания, о чем, в ча 

стностн, свидетельствовали оакив- 

ленные прения. :В них приняли 
участие 13 - коммунистов.  

'Комлтуннст Н. М. Васюгсов под- 
черкнул, что надо .развивать у 

студентов познавательный инте-

рес ко всему, что преподается в 

институте. Как показало ангсети-
рование, 37,8 процента :студен--

тов -еще не приобрели навыков 

политико-воспитательной работы: 
0- большом значении научно-

хсследователыской работы студен-. 
тов убедительно говорила член-

корреспондент АМН СССР про-

фессор Е. П. Шувалова. 
С большим интересом были вы-

слушаны вы ступлеиия коммунис-

тов Н. Н. Зубцовской, Н. It'.оробо-
вой, Н. А. Лебедева,'В. И. Кали-
иина, К. В. 11адысевой, А. Г. Фе-
дорова, Б. А. Фурсова,-А. М. Га-. 
ничкина, Л. В. Потатпова, Ю. И. 
Кузнецова, осветивших деятель-: 

ность своих парторганизаций и 

рассказавших об ошибках и недо-

четах' в -учебно-воспитательной 
работе со студентами. Необходи-: 
мости улучшения профорганиза-
ции молодежи и повышении тре-

бовательности к студентам, со 

вершеиствования учебного про-. 

цееса.посвятил свое выступление 

проректор но учебной работе 
Ю. Д. Игнатов.. 

Собрание единогласно прйналт 
решение, Направленное на паеы-

шение уровня всех звеньев учеб-
ной и идейно-воспитательной ре 

боты s институте. 

П. УПИЦНИ1, 
член редколлегии 
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® ТРИБУНА СЕКРЕТАРЯ ПАРТИЙНОГО БЮРО 

ЦЕЛЬ -КОНКРЕТНОСТЬ 
Что можно назвать одними из 

главных условий для успешной 
уартийной -работы? Думаю, кон-
цретная целенаправленность и ре 
8льный результат проводимых 
мероприятий.. И это долнсно быть 
предусмотрено во всех аспектах 

жизни парторганизации. 
Возьмем такой момент, как 

распределение партийных пору- 
чений. Во-первых, от их выпол- 
т. лшя должна быть конкретная 
польза. Во-вторых, у нас неред-
ко бывает так: .справляется че-
ловек с делом - мы 'и нагружа-
ем его Как можно больше. Не 
справляется — оставляем в по- кия партийных групп чаще ста-
кое: себе же дороже. ли. выноситься 'вопросы, действи-

В отчетном периоде партийно(' тельно требующие неотложного 
llюро II1—IV курсов и партий-. :партийного влияния на те или 
ные .группы . подразделений на- иные направления в работе кол-

ей организации - провели более лектива подразделений И, как 
рациональное распределение пар-:результат, значительно согсрати-
тийных и общественных поруче- лось число таких заседаний,, ко- 
гаий между Коммунистами и бее- торые по своему характеру мало 
нар'гийны ми: Это был ответ на чем отличались от совещаний со- 
притичесхсие замечания. По воз- трудиигсов кафедры . Это самым 
мозкности,мъг учитывали рекомен- естественным образом привела к 
дации. о максимальном освобоэк- сокращению числа неконкретных 

'деки& партгрупоргов: В дальней- мелких партийных решений. 3иа-
'вюм геебходимо учитывать не чителъная часть более. мелких 
;.елькп .количествеiоный .показа- дел, не требующих особого вни-

тель, нон качество. выполне-
ния поручения, и фактическую 
затрату времени. 

Эту работу' необходимо совер-
шенствовать постоянно. Следует. 
провести более рациональное рас-
пределение поручений . между 
коммунистами и беспартийными, 
особенно врачебного состава. или-
ник, не допускать снижения об-
щественной активности вы пуск-
ников, оставленных в клпниче-
скуто ординатуру, аспирантуру, 
на должностях старгпих лаборан-
тов и больничных ординаторов. 

Еще один аспект. На заседа-

мания партийной группы, реша-
лась в рабочем порядке. 

Продолжалась работа по. коор-

динации перспективных планов 
работы партийного, комитета, бю-
ро и групп. При этом мы стреми- 
лись избегать дублирования в по-
становке вопросов на различных 
уровнях. . . 

Благодаря этим и другим Ме-
рам повысился уровень подготоз-

гси партсобраний;- усилилась их 

роль н воспитании коммунистов 
и беспартийных, которые привле-
кались к подготовке собрания и 

заседаний бюро. 
Перечислены только некоторые 

направления организационной ра-. 
боты партийного бюро, которые 

требовали особого внимания в от- 

четном году. Па предстоящем от-

четно-выборном собрании комму-

нисты института конкретно обсу-
дят все направления работы пар-

тийной организации.. И это, ко 
нечно, будет способствовать бо
лее высокому уровню ее работы. 

Ю. ТИМОХОВСНИй,. 
секретарь - партбгаре ..111-1У 
курсов . 

• СВS13И С НАШИМИ ВЫПУСКНИКАМИ 

ОТКРЫТЫ ВСЕ ПУТИ 
Ньнешние выпускники закап- 

чнвагот институт,когда вся стра-
на, завершая Х пятилетку, гото-
вится к ХХVI съезду партии. Пи-
томцев.1-го ЛМИ ясдут с петер-. 
пением.в медицинских учрежде-
ниях страны. . . 

Сегодня. мы хотим рассказать' 
о судьбах молодых специалисток, 
зюсенчивших наш вуз три года 
назад. 

Выпускники 19.76 года работа 
ют в шести союзных и пяти ав-
тономных республиках: от Бело- 
русссии до Сахалина, от Коми 
АССР до .Туркмении. Основная. 
масса выпускников, о которых 

бюро''связи.и консультаций 
располагает сведениями, работает 
в Ленинграде,Ленинградской и 
Мурманской областях, в Коми 
АССР. Из них половина обслужи- 
вают сельское население, в том 
числе. 35 -процентов выпускни-
цов работают в ЦРБ, а осталь-
ные - в областных и республи-
канских больницах.. 

Ивтересно.распределение наигих 

выпускников по должностям. 
ВольНвая часть трудятся врачами 

поликлиник, в ток числе участ-

новыми- терапевтами, работают ор 
динаторами в стацгюхарах. Во-
семь процентов — врачами «Ско-
рой помощи». Отрадно отметить, 
что 17 процентов врачей явля-
ются руководителями отделений, 
поликлинник, больниц. В пред-
ставленных заведующици област-
ными и краевыми отделами здра-
воохранения характеристиках ог-
ромное большинство наших вы-
пускников характерируются толь-
ко полоясительно. Например, С. Б. 
Крючков, заведующий хирурги-
ческим отделением Ефимовской 
районной больницы Ленинградс-
кой области, за время работы по- 
казал себя как квалифпцирован-
ный специалист. Активно участ-
вует в общественной жизни 
больницы. 3а хорошую работу 
награждался грамотами, ему объ-
являлись благодарности. Л. В. 
Синицы на - врач - стоматолог 
Ръюбинской городской стоматоло 
тичесгсой поликлиники (Ярослав-
ская область), обладает  отлич-
ны ми теоретйческими знаниями 
всех разделов стоматологии,- име-

• ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИИ 

4СТРАННАЯ УСПОКОЕННОСТЬ 
Нартгруппа кафедры пормаль-

гипиифизиологнн обсудила заметку 
«Странная успокоенность», опуб 
линованную в газете «Пульс» от 
25 февраля 1980 года. Критика 
в адрес партгруппы призвана 

правильной. Принято решеяпе о 

постоянном улучшении. состояния 
йагляднойй агитации: Сейчас уже 
имеется экран социалистического 
соревнования, оформлены гоцобя-
аательства. Создан стенд, посвя-

щенный 1 10-летювосо дня рохгде-

ния В. И. Ленина. Оформлен 
Комсомольский уголок", регу-

лярно раз в месяц стала выхо-

дить стенная газета «Нейрон». 
Абновлен стенд, посвященный У 
ттятхлетке. 

Эта работа будет продолжаться 

впредь. 

партгрупорг 
физиологии 

ОТ. РЕДАКЦИИ. Напоминаем 
нашим читателям, что до сия пор 
не получены ответы на статью 
«Время не ждет», где речь. игла о 
состоянии няглядной агитации в 
клиниках общей хирургии, фа-
культетской и госпитальной тера-
пии. И хотя статья была опубли- 
кована еще 24. декабря прошлого 
года,. парторги клиник А. А. Про 
тасов, М. Ю. Ситникова и В. Г. 
Тузиков до сих пор не могут со-
гласиться с мыслью, вынесенной 
в заголовок публикации. . 

В. ДУЛ И Н ЕЦ, 
кафедры нормальной 

ет хороигие практические навы-

ки, активно участвует в общест 
венцой жизни. 

Анализ анкет показал, что 72 
процента молодых врачей прини-
мает активное участие в общест-
венной жизни медицинских уч-
реясдений.. Среди них есть и _ сек- 
ретарь партбюро, и член Торгсолга 
комсомола, и члены местного ко-. 
лгитета, политипформалторы, про 
пагандисты ... Таково обществен-
ное лицо нагиих бывших студен-

тов. 

Приятно отметить, что боль-
шинство выпускников широко 
пользуется .в своей пропагандист-
ской работе институтскими кон-
спектами, материалами лекций по 
философии, научному коммуниз-
му и истории КПСС. а 

К сожалению, характеристииси 
некоторых врачей :гас искренпе 
огорчили. Так, хирург меди ко-

санитарной части объединения 
«Севрыба» (Мурманск) М. В. Вес-
сонов, эндокринолог Выборгской 
ЦРБ 0. В. Вдовенкова характери-
зуются как пассивные товарищи, 

мало интересующиеся жизнью кол-
лектива. Это тем более странно, 
что в институте, пожалуй, нет нп 
одного' студента, который бы не 
занимался общественной рабо-
той. 

У руководителей учреждений 
есть и пожелания: просят учить 
студентов лучше вести- медицин- 
скую догсументациго, обратить 
внимание на вопросы эксперти-
зы времепиой нетрудоспособности, 
диспансеризации. 

Еще есть у вас время. това-
рищи выпускники! Хорошо поду-
майте, . йолностью ли вы готовы 
к самостоятельной работе. Через 
три- года к вам- обратится бюро 
связи е аналогичными вопроса-
ми - как работаете, как ж цве-
те. И .мы надеемся, вы искрен-
не расскажете о себе. Это пойдет 
да пользу молодой смене. 

И. МИШИНА, 
член бюро связи и консуль-
таций с выпускниками 

• ГОР`ИзонТы МЕДИЦИНЫ' 

ХИРУРГИ - « ЮВЕ11ИРЫ 
ЛГикрохирургия — новое нап-

равление , в современной опера-
тивной хирургии. Название гово-

рит само за себя. здесь, при вме-
шателы тве на мелких анатоми-

ческих объектах, требуется как 

использование специального пик-
рохирургического инструмента-

рия, увеличительной оптики, так 

и особые навыки. 
B последние годы лппсрохирур 

гия все шире входит в различ-

ные области медицины. Сначала 
офтальмология, операции ха ор-

ганах слуха, потом операции "а 

кровеносных и лимфатических 
сосудах, желчных путях, нервах, 
маточных 'трубах, кишечнике... 
Новые методы позволяют значи-
тельно улучшить результаты и во 

многом изменить характер опе-

раций. 
Более года назад в факультет 

ской хирургической клинике соз-

дано :отделение микрохирургии. 
Оно вошло в состав семи микро-

хирургических центров страны. 
Отделение оснащено операциоп-

ными микроскопами, специальны- 
мн инструментами и шовкым 
материалом. Врачи отделения 

прошли специальную подготовку.. 

Основное направление отделе-

хил - сосудистое. Под руковод-
ством заведующего кафедрой фа-
культетской хирургии црофессора 
Л. В. Лебедева в клинике выпол- 
няI0тся иикрохирургические опе-
рации на.сосудах.малого калиб-
ра при их. облитериругощих забо-
леваниях. Отделение:;обеепечивает 
круглосуточную внстренную мик-
рохирургическую помощь постра-
давши[ с .травматическим отры-

вом пальцев и киети, при кото-
ром восстановление целостностi

пальцевых арте 

риы и вен диаметром 0,8-15 
Мм имеет решающее значение для 
сохранения' жизнеспособности от-

торгнутого органа после его ре-

плантации. На отделении освагг . 

ваются операции на мелких лии• 
фатических сосудах при хроние. 

ческих лимфостазах конечное*: 

тей. Совместо с кафедрой аlсу-
пгерства и гинекологии прово-
дится работа по микрохирурги-
ческой пластике .фаллопиевьи 
труб при вторичном Трубном бес-
плодии у женщин. Первые подоб-
ные операции имели хорошие 

-ближайшие результаты. 
Микрохирургические операции 

сложны и трудоемки. Продолжи-
тельность их' в отдельны х слу-

чаях достигает 10-12 часов:. 
Здесь от хирурга требуются 
большое упорство, терпение, 
усидчивость, умение аккуратно ' 
обращаться с тканями. Опыт 
первого года работы отделения, 
показал, что 'хирург, владегощгкlйг. 
ми.кротехнпкой, должен постоян-
но совершенствовать свои техии-
ческио.навыкив экспериментах. 
$ них вместе с сотрудпикаии 
отделения участвутот н 'члены 
СКО кафедры. Некоторые сновцы 
стали хорошими помощнигсами 
врачей отделения - не только в 
экспериментальной лаборатории, 
Не и в операционной. 

Микрохирургия открывает ши-
рокиевозможности. Впереди у но- • 
вого отделения больпгие -планы е 
задачи. Пока сделан первый и 
самый трудный шаг - освоение 
нового современного хирУргичес-
'кого метода и внедрение его в 

- клиническую практику. 

т Г. ГОРБУНОВ; 
- зав.•етделеикем тдиирохирургии 

• СМОТРЫ- САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ 

А зрители молчали... 
Прошел смотр художественной 

самодеятельности Ш курса лечеб-
ного факультета. 

В композиции:, названной «На-
чало», третьекурсники показали 

два дня из истории революции 
1905. года и один февральский 
день 1917 года. Драматизм этого 
времени не. был допесен до зрите-
ля. Мизансцены не связывались, 

финал вообще был смазан. 
Правда, надо отметить хорошую 

работу художников Н. Осиповой, 
С. Варшавского, Ф. 3Керебцова и 
других студентов, сумевших пе-
редать атмосферу Петербурга—
Петрограда. 

Была надежда, что концерт по-
радует больше. Но и этого не 
случилось: Не очень удачный кон-
феранс, технические неполадки-
все это тоже снизило оценки. 

Мы помним по прошлогодним 
смотрам студента А. Лойта как 
талантливого артие`та. Обидно, что 
па этот газ при исполнении му-
зыкального экспромта ему изме- 
хило чувство меры. Поэтому 
оцеНКа оказалась невысокой. 

Выли в концерте и творческие 
удачи. Тепло принимали зрите-
ли 0: Баг.ликова. Манера его ис-
полнения отличалась лиризмом и 
музыкальностью. Шуточная песня 
про Крокодила, исполненная- М. 
Мефодиной, вызвала приятное 
оживление в зале. В програлгМе 
концерта были два танца ип-
дийский и арабский, которые по-

i Наши адрес: 197089, Ленинград, ул. Пьеа. Толстого. б!8'. 
телефоны: городской тел. 238_71.43, местный 443. 

М -24017 заказ JVs 9073 
Ордена Tpyiu"uuo Красного знамени гипография 

им. Володаргиого Леииздата, Ленинград' Фонганиа, 57. 

лучили хорошие оценки. Но тан- 
цы, как ,и другие номера, невы-. 
годио смотрелись на фоне хоть и 
отлично выполненных; гго совер-

шенно не связанных с темой кон 
церта декораций. 

Удачным оказалось выступле-
ние вокально-инструментального 
ансамбля. Предложенный .зрите 
лям «букет»молдавских мелодий 
был исполнен с профессиональ-
ным мастерством. Удалось пере-
дать и национальный колорит. 

Много добрых слов было сказа . 

но в адрес умельцев III курса, 
изготовпьших для выставки худо- 
жестьенного творчества интерес-
ную чеканку, фотографии, пред-

меты вязания.. 

« Капустник» стал логическим 
завершением композиция. Третье-
курсники показали вторую серию 
«Сказа о том, как Иван Парев 
сын...», где пытались бичевать 
вороки, по очень уж прiгмитив-
ным способом. 

ТОмор, сатира .смотра должньТ• 
отражать студенческую жизнь, ее 
трудности, проблемы и удачи.. Но 

третьекурсников это не получи-- 
лось. В 'зале стояло гробовое 
молчание. 

Надеемся, что неудачи этого го-
да не сломят Пуха артистов. что- 
третьегсурсиики:учтут свои прома-
хи. 

Л. ВОЛКОВА, 
Т. ВАНЮКо8к, 
наши студноры 

i Редактор N. Г. ВОЛЫНСКИА 


